

L'Asie-Pacifique est une remarquable source de vigueur pour la prospérité canadienne, source qui comprend bien plus que les quelque 20 milliards de dollars d'exportations de l'an dernier, soit une augmentation de près de 19 p. 100 par rapport à 1993 et environ la moitié de nos échanges totaux avec d'autres pays que les États-Unis.

L'Asie-Pacifique compte pour beaucoup dans l'économie canadienne :

- C'est l'un des piliers de nos secteurs de l'agriculture et des ressources naturelles, c'est une région où le taux de croissance est de trois fois supérieur au taux moyen prévu pour la zone OCDE [Organisation de coopération et de développement économiques] et dont les marchés assureront la viabilité de ces secteurs dans les années à venir.
- La demande massive d'infrastructure améliorée fait de la région un marché déterminant où éprouver la compétitivité mondiale de secteurs clés de l'économie canadienne, soit l'électricité, le pétrole et le gaz, les télécommunications et le transport.
- En raison du raffermissement des monnaies et des revenus, l'Asie-Pacifique est devenue une des sources les plus abondantes de touristes pour le Canada, leur nombre ayant doublé depuis 1985 pour s'établir à plus de 30 p. 100 du total des visiteurs.
- Que ce soit pour le renouveau industriel, la mise en valeur des ressources ou l'innovation scientifique, l'Asie-Pacifique offre à notre économie un ensemble de nouveaux partenaires stratégiques en financement d'entreprises.
- C'est de cette région que proviennent aussi quatre des cinq principales communautés d'immigrants entrepreneurs du Canada et 60 p. 100 des étudiants étrangers qui payent des frais de scolarité, injectant ainsi quelque 30 000 dollars chacun dans l'économie de notre pays.
- De plus, la région apporte des contributions notoires au programme économique du pays :
 - des recherches révèlent que nos échanges avec l'Asie-Pacifique sont particulièrement « générateurs d'emplois » comparativement à ceux que nous avons avec les États-Unis ou d'autres régions;
 - les chiffres montrent que l'Asie-Pacifique offre aux PME canadiennes d'énormes possibilités pour le développement de leurs affaires;